

Augustiner-Chorherren auf dem Simplon-Pass

Geschrieben von: Eva Hundhausen

Freitag, den 27. Januar 2012 um 19:30 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 27. Januar 2012 um 20:19 Uhr



Auf der Simplon-Passhöhe, die das Wallis mit Italien verbindet, befindet sich in grandioser Bergwelt das auch in historischen Reiseberichten bereits erwähnte 'Simplon-Hospiz' der Augustiner-Chorherren vom Grossen St. Bernhard.

Dieses eindrucksvolle Gebäude auf der Passhöhe sollte auf Befehl Napoleons gleichzeitig mit der über Jahrhunderte von Postkutschen befahrenen Strasse entstehen und als Militärkaserne dienen. Der Grundstein des mächtigen Gebäudes wurde aber erst 1813 gelegt; der Bau dauerte bis 1831.

